

Mitteilungsblatt September 2022

- 1. Termine
- 2. Feuerwehr-Hauptübung
- 3. Hydrantenkontrolle
- 4. Wasserqualität
- 5. Vereinsempfang/Apéro für ZuzügerInnen
- 6. Gesucht: Leute für Theatergruppe
- 7. Seniorenfahrt 2022

1. Termine

24.09.2022: Feuerwehr-Hauptübung

02.10.2022: Zugvogeltag 15.10.2022: Häckseldienst 31.10.2022: Alteisensammlung

2. Feuerwehr-Hauptübung

Die Hauptübung der Feuerwehr findet am 24. September 2022 statt. Interessierte können sich ein Bild von der Arbeit der Feuerwehr machen – ab 15 Uhr startet die Übung beim Schulhaus Brühl.

3. Überprüfung der Hydranten

Namens der Feuerwehr und der Sicherheit im Dorf bitten wir GrundeigentümerInnen, die auf ihrem Grundstück einen Hydranten stehen haben, diesen nicht überwachsen zu lassen. Der Hydrant muss frei zugänglich und mindestens einen ausgeschnittenen Radius von ca. 0.5 m haben.

Auch wenn Hydranten auf Grundstücken zu dulden sind, gilt die Unterhaltspflicht durch den/die GrundeigentümerIn.

Die Feuerwehr wird im Herbst die Hydranten auf ihre Funktionstüchtigkeit überprüfen; bei nicht ausgeschnittenen Hydranten wird sie den Rückschnitt ohne Rücksprache selber vornehmen.

4. Wasserqualität

Am 30.08.2022 wurde die Wasserversorgung Lüsseltal durch die Firma Bachema geprüft.

Die Gesamthärte liegt bei rund 23.2 franz. Härtegraden. Der Nitratgehalt beträgt 6.3 mg/l. Gelöstes Kalzium wird mit 76.6 mg/l angegeben.

Die LWV bezieht das Rohwasser aus der Schemel-, Walke- und Hammerrain-Quelle in Erschwil. Dieses Wasser wird mittels Ozonierung, Flockung, Filtration auf Zweischichtfiltern, Absorption des Restozons auf Aktivkohle sowie Chlorierung als Netzschutz behandelt.

Bei Bedarf wird noch Grundwasser aus den Gemeinden Breitenbach/Brislach bezogen, welches ebenfalls analog behandelt wird. Weitere Auskünfte über die Trinkwasserqualität erhalten Sie bei der LWV.

5. Vereinsempfang/Apéro für ZuzügerInnen

Der diesjährige Vereinsempfang wurde mit dem Apéro für ZuzügerInnen kombiniert. Neben 51 ZuzügerInnen mit 15 Kindern nahmen Delegationen aller Vereine teil. Die musikalischen Beiträge des Jodlerklubs Erschwil-Beinwil und der Brass Band Erschwil umrahmten die Vorstellung des Dorfes durch die Gemeindepräsidentin und die Würdigungen der Vereinsereignisse 2022.

Gemäss diversen Rückmeldungen wurde das gemütliche Beisammensein, der Austausch und auch die Verpflegung sehr geschätzt. Dem Turnverein Erschwil sei an dieser Stelle für die Organisation und Durchführung gedankt.

6. Gesucht: Leute für Theatergruppe

Theatrgruppe in Erschwil: Wer hätte Lust aufs «Theäterle»? Gesucht werden: Laienschauspieler/Innen, Maskenbildner/in, jemand für die Requisite, Mithilfe bei Regie und Drehbuch.

InteressentInnen können sich bei Marie-Claire Suhr melden: 079 827 85 90 / kuery1@bluewin.ch.

7. Seniorenfahrt 2022

Am 15. September war es wieder soweit; eine staatliche Zahl SeniorInnen bestieg um 9.30 Uhr den Bus und liess sich nach Basel fahren, um dort das Schiff Rhystärn mit Ziel Rheinfelden zu besteigen.

Das Mittagessen im Trockenen liess Regentropfen draussen vergessen, beim Verlassen des Schiffs in Rheinfelden schien Petrus ein Einsehen zu haben. Die Führung durch die Feldschlössli Brauerei stand an, wo viel Wissenswertes zu erfahren war; zudem konnten die TeilnehmerInnen auch diverse Brausäfte degustieren.

Der Abschluss des gemütlichen Tages fand im Restaurant Weisses Rössli statt, wo sich auch weniger reisefreudige SeniorInnen dazu gesellten. Hier fand dann auch die Ehrung der zwei jüngsten TeilnehmerInnen statt (Silvia Kölliker und Jean-Claude Merlo) sowie der ältesten Teilnehmerin, Anna Saner. Als ältester Teilnehmer war Ruedi Borer mit von der Partie. Nicht fehlen durfte der musikalische Schlusspunkt der Brass Band Erschwil, der an dieser Stelle verdankt sei.





Einige weitere Bilder finden sich in der Fotogalerie auf der Gemeindewebseite.